

Andreas Hausberger (li.) gab einen Dressurlehrgang auf Gut Hohenkamp.

Dressurlehrgänge auf Gut Hohenkamp

Die internationale Grand Prix Reiterin Sabine Becker lehrte die Teilnehmer eines Wochenendkurses auf Gut Hohenkamp in Dorsten feines Dressurreiten. Die westfälische Meisterin von 2009 und 2010 achtete bei den Reitern besonders auf einen korrekten Dressursitz und eine feine Hilfengebung.

Die Grand-Prix Reiterin vermittelte den Kursteilnehmern sehr anschaulich, dass stets die Skala der Ausbildung im Mittelpunkt des Trainings eines Dressurpferdes stehen sollte.

Ende Oktober fand auf Gut Hohenkamp zudem ein Lehrgang "Hohe Schule" mit dem Oberbereiter der Spanischen Hofreitschule in Wien, Andreas Hausberger statt.

Zwei Tage lang wurden Lektionen der Hohen Schule trainiert. Andreas Hausberger ist spezialisiert auf die Arbeit an der Hand, insbesondere Piaffe und Passage.

Der Teilnehmerkreis der Einsteller auf Gut Hohenkamp hatte Gelegenheit, seine Pferde von dem routinierten Oberbereiter an die höchsten und schwersten Dressurlektionen heranführen zu lassen.

Sabine Haag Molkenteller

Reiter & Pferde 12/11